

# Réville. Grande fête des voitures à pédales dimanche dans le Val de Saire.



La commune du Val de Saire accueille, comme c'est le cas tous les deux ans, la coupe de France de voitures à pédales. Humour et performance sportive au programme d'un après-midi festif, dimanche 11 août 2019.

Pas de place au sérieux, dimanche 11 août 2019, pour une journée particulière réservée aux fous roulants dans leurs drôles de machines. Une journée qui réunira des athlètes aux mollets surdéveloppés, des passionnés qui disputeront la coupe de France de voitures à pédales.

« C'est sérieux et loufoque à la fois. Cette coupe réunit les 35 meilleurs équipages français. Ils viennent du grand Ouest, de la région parisienne et du centre de la France », soulignent Dominique Caillet et Emmanuel Jore, à la tête des équipes révillaises.

La commune sera représentée par six équipages, évoluant sous les couleurs de l'association Voitures à pédales (Vap) de Saire, créée en 1985. « On organise la coupe de France tous les deux ans depuis douze ans. C'est l'événement incontournable pour les passionnés », poursuivent Dominique et Emmanuel, qui ont affiné le parcours de 880 m. Les concurrents devront le parcourir entre 14 h et 17 h.

« Les voitures vont parcourir environ 90 km, avec des pointes de vitesse à plus de 30 km/h. Il y a deux ans, le vainqueur a roulé 96 km. » Trois heures de course à la seule force des mollets et un spectacle hors du commun.

## Une voiture en carbone

Cette folie des voitures à pédales a gagné les plus jeunes avec des résultats internationaux qui mettent Réville sur les plus hautes marches. « On a six équipes dans la commune et nous sommes en tête du championnat de France, après douze courses. Spiderman (NDLR : c'est le nom de l'une des six voitures révillaises) est actuellement en tête du combiné et vitesse. » Il

se dit qu'une nouvelle voiture pourrait être au départ. « **On l'a fabriqué en carbone. C'est 350 heures de travail.** »

Entre déguisements et pédalage, le spectacle sera sur la route avec Adélaïde, Floriane et Laurelyne, jeunes filles locales qui ont remporté les championnats de France et d'Europe 2018. « **On va faire de notre mieux. Pour ma part, je cours depuis 15 ans,** assure Adélaïde. **Jeune, je suivais mon père. J'attendais d'avoir les jambes assez longues pour courir. Avec mes copines, on est en tête du championnat des féminines et on compte y rester.** »

**Dimanche 11 août 2019**, coupe de France de voitures à pédales. Présentation des équipes et des équipages à partir de 11 h. Départ à 14 h pour un circuit de 880 m que les concurrents vont parcourir jusqu'à 17 h.